

Die Wiener Volkspartei

Penzing

Die unterzeichnenden Bezirksräinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 11.12.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag auf Wiedererrichtung einer Sitzbank

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Dienststellen MA 28 und MA 46 werden ersucht, in Zusammenarbeit mit den Wiener Linien die früher vorhandene und nach dem Kreuzungsumbau nicht wiederhergestellte Sitzbank an der Kreuzung Hütteldorfer Strasse # Hochsatzengasse bei der stadteinwärts führenden Haltestelle des 49ers (siehe Foto) wiederherzustellen.



Begründung:

Wiederholt vorgebrachter Bürgerwunsch. Besonders für ältere oder in der Mobilität eingeschränkte Penzingerinnen und Penzinger ist die steile Hochsatzengasse eine Herausforderung. Da war die Sitzbank an genannter Stelle eine willkommene Möglichkeit, sich kurz auszuruhen und zu verschnaufen.

Mit dem aufwändigen Umbau der Kreuzung wurde die Sitzbank entfernt und nicht wieder errichtet.

Mag. Markus Keschmann
Klubobmann

Ulrike Jezik
Bezirksrätin